



## Recordatorios semanales para padres

10 de mayo 2024

### Fechas Importantes

Mayo 23: Musical y Experiencia Artística de "La Oruga Hambrienta" de Prek (2:30 pm)

Mayo 24: Presentación de "Mi Planeta" de 2do grado (9:30 am)

Mayo 31 – Junio 7: Feria del Libro Escolar

Junio 7: Viernes Familiar y Café con la Directora (8:45 am)

Junio 7: Día de Campo

### Feria del Libro Scholastic

¡Prepárense! La Feria del Libro Scholastic se acerca (¡Hurra!). Elegir sus propios libros empodera a los niños e los inspira en su camino hacia convertirse en lectores de por vida. Y, como siempre, cada compra en la Feria beneficia a nuestra escuela.

Aquí está lo que necesitas saber sobre el gran evento, que se llevará a cabo:

- Del 31 de mayo al 7 de junio en el laboratorio de computación

Visita el sitio web de la Feria del Libro Cooke:

<https://bookfairs.scholastic.com/bf/hdcookeelementaryschool>

### ¡Es hora de reinscribirse para el año escolar 2024-2025!

La temporada de inscripciones ha llegado. Este año, la inscripción será en línea a través del Portal de Padres Aspen.

#### Por favor, completa la inscripción para el año escolar 2024-2025 siguiendo tres pasos:

1. Completa el paquete de inscripción de DCPS utilizando la [inscripción en línea](#) o los [formularios en papel](#).
2. Reúne y adjunta los documentos de respaldo.
3. Envía el paquete y los documentos de respaldo al equipo de inscripción de la escuela de tu estudiante.

Si necesitas ayuda con tus credenciales de inscripción para iniciar sesión en el portal, por favor envía un correo electrónico a la Sra. Cruz ([olga.cruz@k12.dc.org](mailto:olga.cruz@k12.dc.org)) o llama a la oficina principal (202-939-5390).

### Presentación de "Mi Planeta" de 2do grado

"Nuestro Planeta, Tu Planeta", nuestro musical de primavera presentado por Segundo Grado el 24 de mayo a las 9:30 am. ¡Vengan a escuchar a los estudiantes cantar y compartir varias canciones y sketches sobre cómo mantener nuestra Tierra hermosa y limpia para que todos la disfruten!

### "La Oruga Hambrienta", El Musical de Pre-K

"La Oruga Hambrienta", el musical, es una experiencia musical y artística presentada por nuestros estudiantes de Pre-K. El evento está programado para realizarse en el gimnasio el jueves 23 de mayo a las 2:30 pm. Si tienen preguntas, comuníquense con la Sra. Irvin por correo electrónico a [jennifer.irvin@k12.dc.gov](mailto:jennifer.irvin@k12.dc.gov).

### Voluntarios para el Día de Campo

Nos complace anunciar que la Organización de Padres y Maestros, en colaboración con los maestros de la Escuela Primaria H.D. Cooke, está organizando un emocionante Día de Campo el 7 de junio. Este evento ofrecerá un día lleno de actividades divertidas en diversas estaciones, en las instalaciones escolares. Para garantizar la diversión de cada niño, hay dos sesiones programadas: una sesión matutina para PK-2do grado y una sesión vespertina para los grados 3-5.

Para hacer de este Día de Campo una gran experiencia, necesitamos voluntarios para ayudar a supervisar las estaciones de actividad y para asar los hot dogs y hamburguesas vegetarianas proporcionados por la escuela. Por favor, tómese un momento para verificar su disponibilidad para ser voluntario e inscribirse en un horario que le convenga mejor en la hoja de inscripción adjunta. Por favor, devuélvala al maestro de su estudiante o a la oficina principal.

### **Viernes Familiar y Café con la Directora**

Nuestro último Café con la Directora será el 7 de junio. ¡Queremos cerrar el año con broche de oro! ¡Vengan a conversar con la Directora Lam mientras les brinda actualizaciones sobre el maravilloso año que tuvimos y qué esperar en el próximo año! ¡Tendremos café y pasteles para compartir!

### **Recordatorio de Asistencia**

Recordatorio para todas las familias sobre la importancia de la asistencia para todos nuestros estudiantes. Estar en la escuela puntualmente todos los días, preparados para aprender, es crucial. ¡Parte de esa preparación es llegar a tiempo! Las puertas se abren puntualmente a las 8:35 a. m. Asegúrate de que tu estudiante llegue a las 8:35 a. m. para tener tiempo para desayunar y estar listo para la reunión matutina. Los estudiantes que lleguen después de las 8:50 a. m. llegarán tarde y DEBEN pasar por la oficina principal para recibir un pase de tardanza.

### **Programa de Despensa**

¿Tiene un estudiante que asiste a H.D. Cooke? ¿Se beneficiaría de tener un poco más de alimentos y/o productos de tocador en casa este mes? H.D. Cooke se ha asociado con DC Food Project para recibir donaciones mensuales de alimentos mínimos y productos de tocador. Si tiene un estudiante en H.D. Cooke y su familia podría beneficiarse de recibir un poco más de alimentos y/o productos de tocador este mes, complete esta referencia. Un miembro del personal se pondrá en contacto una vez recibida la referencia en los próximos 7-10 días escolares. ¡Gracias!



Enlace de referencia para familias: <https://forms.office.com/r/aXyzHV9FJj> o use el código QR a continuación.

### **Formulario de Permiso para "Auto-Despido" y Recogida por Hermanos**

Todos los estudiantes en los grados PK 3 a 5 deben tener un formulario de permiso firmado en archivo para poder caminar o tomar el transporte público a casa solos o con un hermano. No permitiremos que ningún estudiante salga solo o con un hermano de la escuela hasta que hayamos recibido el formulario adjunto debidamente firmado en la oficina principal.

Este formulario solo es necesario para aquellos estudiantes que caminan o toman el transporte público a casa sin la presencia de uno de sus padres, tutor legal, o algún adulto autorizado por usted para recogerlos. Por favor, devuelvan un formulario firmado por separado para cada uno de sus hijos.

Empezando el martes, los estudiantes no podrán caminar a casa al final del día si no hemos recibido este formulario debidamente firmado.

Para completar el formulario en línea, visiten: <https://forms.office.com/r/jHiWsvahne>

### **Los niños viajan gratis en las tarjetas de metro / autobús**

El programa Kids Ride Free permite a los estudiantes inscritos en las Escuelas Públicas de DC, las Escuelas Charter de DC y las escuelas privadas/parroquiales de DC recibir una tarjeta KRF SmarTrip para viajar gratis hacia y desde la escuela y actividades relacionadas con la escuela dentro del Distrito de Columbia, utilizando Metrorail, Metrobus o DC Circulator. Comuníquese con la oficina principal (202-939-5390) si su estudiante necesita una tarjeta Smartrip para el nuevo año escolar para el autobús o el metro.

## **Redes sociales**

Síguenos en nuestras páginas de redes sociales para obtener información y ver lo que estamos haciendo:

Facebook: [facebook.com/HDCookeES](https://facebook.com/HDCookeES)

Instagram y X (Twitter): [@HDCookeES](https://twitter.com/HDCookeES)